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MENSAGEM DA BÍBLIA SAGRADA & 
BEM-AVENTURADO o varão que não anda segundo q 
o conselho dos impios, nem se detém no caminho dos peca- q 
dores, nem se assenta na roda dos escarnecedores. 

“ 
Antes, tem o seu prazer na lei do Senhor, e na sua lei medi- 

ta de dia e noite. Salmo 1: 1-2 (A) 
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O CENTENÁRIO DA 1º PEDRA PARA A IGREJA DO PRADO 

O culto do Domingo 19 de Março foi também de Acção de Graças pelo Centenário da colocação 
da 1º pedra para o edifício da Igreja e Escola do Prado. Presidiu o Revmo. Bispo D. Fernando Soares 
acolitado pelo Rev. Telmo Sifva, ministro da Igreja. Teve lugar a confirmação dos jovens António Pedro 
Macedo Duarte e Kátia Susete, e do Irmão Joaquim Oscar de Sousa Melo; e também foi recebida na 

Igreja Lusitana, a Irmã D. Filomena Maria Gonçalves Macedo.. 
Na homilia, o Revmo. Bispo, versou sobre as pedras de que é construído o edifício e as pedras 

vivas que são os crentes com o seu testemunho de almas redimidas pelo sangue de Cristo, que na Igreja do 

Satvador. Prado. durante um século deram e continuam a dar testemunho da eua fe 
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O Revmo. Bispo D. Fernando Soares, Rev. Tefino Sifva, Antônio Pedro Macedo Duarte, 
Kátia Susete, Joaquim Óscar de Sousa Mefo e D. Fifomena Maria Gougaíves Macedo. 
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OS AMIGOS DO NOSSO BOLETIM 
Por falta de espaço, não referimos os Amigos que ainda em 1999, nos fizeram estrega dos seus 

donativos para o nosso Boletim de que pedimos desculpa, embora os seus nomes já tenham sido referidos 
nas Contas de 1999, publicadas no Boletim de Março, e que foram Sur A.JD. 2.000$00 ,D. Ofinda 
Tefes, 1.000$00; Sr. Fernando Macedo, 1.000$00; D. Deotinda Duarte, 1.000$00; D. Filomena Tavares 
1.000$00. Já neste ano 2000, recebemos de D. Albertina Luz Sifva 1.500% 00; Sur. Fernando Júlio Silva 
1.000800; Engº Joaquim Armindo P. Afmeida, 1.000$00; Sur. António Silva, 1.000$00; D. Marta 
Lacerda e D. Manuela Abrantes, 1.000$00; D. Conceição Barreira, 500800 ; Snr. Domingos Pinto, 
00$00. Do Sur. Carlos Santos recebemos também mais uma caixa de envelopes para expedição pelo 
carreio. À todos, o nosso 

MUITO OBBRIGADO! 

JUNTA DA IGREJA DO PRADO 
Em 2 de Abril passado, foi dada posse à Junta Paroquial que tinha sido eleita em 12 de Março, 

pelo ministro da Igreja, Rev. Telmo Silva, e que é assim constituída: Dra. Ana Albertina Queirós, 
presidente; Augusto Gabriel Duarte, João da Costa Rolão, Joaquim Cardoso Correia, José César de Sousa, 

Manuel Tavares da Sifva e D. Maria Beatriz Lefinann. 

QUOTIZAÇÕES DOS ASSOCIADOS 
Pede o tesoureiro do Esforço Cristão aos Associdos que ainda o não fizeram - porque alguns já tiveram 
esse cuidado - o favor de o fazerem, porque as despesas devem ser pagas com as quotizaçãos recebidas, 

ANIVERSÁRIOS 
Neste mês de Junho fazem anos: no dia 11 a Cristina Vanessa, em 18 0 Ição Pedro Macedo 

Duarte, em 23 a Diana Vanessa, 27 D. Maria DamicLem 28 a Mariana Sifva e no dia29 o nosso irmão 
Sur. Manuel Tavares da Sifva.. Em Julho fazem anos: no dia 4 D. Aurora M. Moreira de Freitas 
Melo, em 11 D. Maria Emilia Seixas Cunha, em 22 Manuel João da Cunha Correia, em 27 D. Delfina da 
Cunha Correia, em 28 Irene Moreira e Raquel Sifva, em 29 Joaquim Correia da Costa Rolão. Em 30 de 
Janeiro também tinha feito anos o Esforço Cristão do Prado! 

Para todos os nossos parabéns! 

PASSEIO DE CONFRATERNIZAÇÃO DA IGREJA 
O passeio de confraternização da Igreja realizar-se-á no sábado & de Julho, à famosa mata do 

Bussaco, onde em 1810 as tropas anglo-lusas comandadas pelo general Wellesley derrotaram o exército 
invasor francãs, . Com passagem por Mealhada e Luso. A organização está a cargo dos irmãos Snrs. 
Manuel Tavares da Sifva e António Fereira Vitorino, do Esforço Cristão do Prado. O custo da viagem em 
autocarro é de 1.400800 por pessoa. Não guarde a sua inscrição para o fim. 

SERVIÇOS DIVINOS NO TEMPLO DO SALVADOR DO MUNDO 

Domingos às 10,30 horas e celebração da Sagrada Eucaristia 
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CANTINHO DA POESIA 

Nós Te louvamos, Senhor, 

P'lo Templo do Satvador 
Há cem anos levantado! 

Onde sempre o Evangelho, 

Da Tua graça espelho 
Tem sido anunciado. 

Ao fouvor associado, 

Seja a Escola do Prado 

Que espalhou a santa luz, 

Por quem queria aprender 

A Santa Palavra ter, 

E também amar Jesus. 

P'lo testemunho cristão 

De tanto vero irmão 

CENTENÁRIO DA IGREJA DO PRADO 

Pra sermos sempre fiéis, 

AR Senhor, Rei dos reis 

E a Jesus que nos salvou! 

Por uós, morreu sobre a cruz 

E há-de ser sempre a Luz 

De quem a Ele se entregou. 

Por isso, nós Te fouvamos 

E humildes, graças damos 

AR, bondoso Senhor! 

Já Cem Anos são passados 

De bons testemunhos dados 

No Templo do Safvador! 

Fev. 2000 
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Nós Te louvamos, Senhor! 

Hoje descansam no Céu, 

Mas sempre o exemplo seu 

Será pra nós o melhor.   
FR OM o OR DR ak o o ae ae o oh Mae a o SD e OE 

19 MILHÕES DE BÍBLIAS 
“Durante o ano de de 1996 foram distribuídos 10 milhões de Bíblias por todo o mundo. De acordo com os 
dados divulgados pela Aliança Bíblica Universal, desde 1 de Novembro de 1995 até 31 de Outubro de 
1996, as Sociedades Bíblicas de cada país distribuiram 19 milhões e 370 mil Bíblias. Só no continente 
americano foram distribuídos 7,3 milhões. Na Ásia 7 milhões, 2,6 na Á; frica, e 2,3 na Europa. Em relação 
ao ano anterior, registou-se um aumento de 9,1 % de exemplares distribuídos. Se comparados com os dez 
anos anteriores, o aumento é bastante significativo: mais 43 %. No entanto, apesar destes resultados 
encorajadores, para o coordenador do serviço de publicações da Aliança Bíblica Universal Join Ball 
ainda h'grandes desafios pela frente “há ainda muito porfazer se queremos garantir a todos um mais fácil 
acesso às Escrituras, seja em papel, seja em CDROM ou vídeo”, 

Christus” - Ano T-Nº 1 -Maio 1997 - pág. 6) 
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TEMPLO DO SALVADOR DO MUNDO 
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CARTA DO BRASIL 
Salvador, 15 Março 2000 

Acabo de receber o Boletim do ECP nº 124 referente ao mês de Março corrente. E sempre com 

muita alegria que o recebo e feio principafmente agora, que sua feitura em computador, nos propicia um 
aspecto mais bonito e uma feitura mais fácik E por falar em computador, que nos trouxe a era da 

informática com todas as suas facilidades, não resisto à tentação de narrar o que se passa do outro tado, 

ou seja o uso da informática na ponta final, isto é, por parte dos mais idosos. Ora a ideia que se tem desta 

nova tecnologia, é que tudo é mais fácil, mais rápido mais dinâmico e mais eficiente. Bem, não digo que 

não, mas no que tange a parte que me toca, não é bem assim; pois senão veja-se: Posso uma conta 

corrente em banco, onde obviamente efectuo depósitos e levantamentos. Quando ontem, fui ao banco para 

efectuar um depósito, dirigi-me à fila da caixa específica dos idosos, por ser mais pequena e portanto 

demoraria menos tempo. Mesmo assim, esperei meia hora até chegar a minha vez de ser atendido, ou 

melhor não ser atendido, pois o “caixa” do banco quando viu que o meu depósito era em cheques, foi fogo 

dizendo: “Esse depósito só pode ser feito na caixa automática” (tipo multibanco) Então eu, aleguei que 
não sabia usar a máquina. Não adiantou. O “caixa” informou que havia um funcionário do banco junto à 
dita máquina encarregado de orientar os chentes. Lá fui eu para a referida máquina e já lá encontrei meia 

dúzia de pessoas, na mesma situação que eu, isto é, aguardando orientação do tal funcionário, que no 
momento estava ausente talvez tivesse ido à casa de banho ou ao café; quem vai saber? Por fim ele 
apareceu e foi “orientando” as pessoas da fila da máquina, até que chegou a minha vez de ser orientado. 

Orientou-me sem dúvida; consegui fazer o depósito através da nova tecnologia e quando reparo no 
relógio, havia-se passado cerca de uma fora desde que entrei no banco. É caso para perguntar: que foi que 

eu ganhei com a tal de informática? Antigamente, sem ela eu esperava numa fila única e era atendido por 
um ser humano, com quem se poderia estabetecer um diáfogo em caso de necessidade. Agora entrei em duas 

filas e ainda dependi de “orientação”. Contudo viva a informática, pois não se pode viver sem ela. 
Saudações - Fernando Cartos Teixira Sarnadas 

LARES A+ 

IV CONGRESSO DA IGREJA LUSITANA 
De 14 a 17 deste mês de Junho reafizar-se-á o IV Cogrssso da Igreja Lusitana que terá início na 

Paróquia de S. João Evangelista, Torne, V. N. de Gaia, com o seguinte programa: 

QUARTA-FEIRA DIA 14 - Às 20h. recepção dos congressistas no Centro Diocesano às » h. 

e Culto de Aertura, à 21 A. 

QUINTA-P FEIRA, dia 15 às 9h no Parque Biológico de Gaia, Avintes, sessão de estudo 
bíblico. Ás 10 h. primeira sessão de trabalho. Às 14 h. segunda sessão de trabalho. À 19 h. culo 
vespertino, na Paróquia do Safvador do Mundo, Prado. 20;30 A. Jantar. (Paróquia do Safvador do 

Mundo) 

SEXTA-FEIRA dia 16 -no Parque Biológico de Gaia, Avintes “Às 9 A. sessão de estudo bíblico. 

Às 10 h. terceira sessão de trabalho. Às 14 h. quarta sessão de trabalho. Às 19 6. culto vespertino na 
Paróguia do Bom Pastor. 20,30 jantar. (Paróquia do Bom Pastor.) 

SÁBADO dia 17 -no Parque Biológico de Gaia, Avintes “À 9h. sessão de estudo biblico. Às 10 

horas. Sessão de conclusão dos trabalhos. À 12 f. culto de encerramento, Paróquia do Rendentor, 

Bonfim, Porto. 14,30 h. almoço de encerramento. (Paróquia do Redentos, Porto) 
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   DOIS ESFORÇADORES DO PRADO 
so MANUEL DELFIM DOS REIS QUEIRÓS não pertencia à Igreja do Prado 

mas pelo seu casamento com D. Augusta Carofina de Almeida Nogueira, filha 
do Rev. Augusto Nogueira, tornou-se um dos mais zelosos membros da Junta da 

Paróquia, sendo pela primeira vez eleito para a Junta Paroquial em 1943, para 

voltar a ser eleito em 1947 e exgrcer ininterruptamente o cargo de tesoureiro até 
1979, tendo nessa altura pedido para ser substituído, após 32 anos de exercicio 

do cargo. Na acta da reunião da Junta, reafizada em 30 de Abril de 1980, sob a 

presidência do Rev. José Fernando de Araújo, pode ler-se. 

“VOTOS DE LOUVOR - Por proposta do Rev. José Fernando de 
) Araújo, foi aprovado um voto de louvor ao tesoureiro cessante MANUEL 

DELFIM DOS REIS QUEISÓS pelo zeto, dedicação e competência que durante mais de 30 anos, 

sempre demonstrou na forma como desempenhou o trabalhoso cargo de Tesoureiro Paroquial” 
“Foi também proposto um voto de louvor ao SNR, ALEXANDRE RODRIGUES 

FERNANDES, membro cessante pelos bons serviços prestados ao longo de mais de 40 anos. A Junta vê 

com tristeza o afastamento a seu pedido, estes membros, esperando continuar a contar com o seu 
contributo vafioso no seu conselho e experiência”. Estes dois irmãos também tem o seu nome figado ao 

Esforço Cristão do Prado. Alexandre R, Fernandes, sócio fundador nº 2 e vice-presidente em 1945, 1946 
e 1947. E Manuel Delfim R, Queirós, também vice-presidente em 1948 e 1949, € foi ainda criador do 

Fundo Social, que se destinava a ajudar, por empréstimo sem juros, os irmãos em dificuldade; em 17 de 
Setembro de 1979 o Fundo tinha atingido 71.561$50. Era constituído apenas por donativos para esse 

fim, talvez na totalidade oferecidos por ele mesmo e os respectivos juros e estava apenas à discrição do 
Ministro da Igreja. Em reunião da Junta de 12 de Maio de 1981, foi defiberado que o Fundo passasse a 
denominar-se “Fundo de Reserva” quando em nossa opinião seria de inteira justiça ter-le sido dado o 
mome do seu instituidor, O Boletim do E. C sente muito prazer em recordar estes dois 

ESFORÇADORES, um já com o Senhor, outro muito doente, esperando resignadamente o dia da 
Chamada, como um Esforçador digno desse nome e fiel servo do Senhor. 7. D. 

OS SINOS DO TEMPLO DO PRADO 
O Rev. Diogo Cassels quando mandou construir o edifício da Igreja e Escola do Prado, que 

estava concluído em 1901, mandou também colocar um sino pequeno junto à porta de entrada da sua 

“Capela”, como ele gostava de chamar-lie. Esse sino foi depois mudado para as traseiras do edifício para 
anunciar o início das aulas na Escola do Prado. Mais tarde, durante o pastorado do Rev. Dr. Daniel de 

Pina Cabral, hoje Bispo aposentado, seu pai, o saudoso irmão Joaquim de Pina Cabral ofereceu um sino 

para anunciar o início dos serviços divinos, que foi colocado sobre a parede lateral do edifício, mas que, 
por exercer demasiada pressão sobre a parede, foi de lá retirado, e mais ninguém falou nele. 

Agora que vai comemorar-se o Centenario do Templo do Prado, Ajunta deviadevia providenciar, 
para que o sino passasse a exercer a função para que foi oferecido. 
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O CENTENÁRIO DA IGREJA DO PRADO 

“Em 19 de Março passado completaram-se 100 anos do assentamento solene da primeira pedra 

do edifício da Igreja e Escola do Prado, mandado construir pelo benemérito Rev. Diogo Cassels no ano de 

1900, assentamento feito pelo industrial José Marian, estando presentes também os industriais seus 

fifhios, José Gonçatves da Sifva Matos e outras individualidades. 

A Paróquia do Satvador do Mundo, Prado, da Igreja Lusitana comemorou a efeméride com um 

serviço especial presidido pelo Revmo. Bispo da Igreja Lusitana, D. Fernando Soares e com numerosa 

assistência. No sábado, 25 de Março, o Sur. Dr. Fernando Peixoto, proferiu no Salão Social da Igreja - 

Salão do Esforço Cristão - uma interessante conferência subordinada ao tema: “Diogo Cassels, a Escola 

do Prado e a sua influência na educação do povo de Coimbrões” onde só passados 14 anos, em 1915, foi 

criada a primeira escola oficial numa casa provisória, que só em 1984 seria substituída por casa própria. 

Na mesa de honra estava além do ministro da Igreja, Rev. Telmo Silva, o Rev. Dr. Eudoro 

Vieira, vigário geral da Igreja Lusitana, em representação do Revmo. Bispo D. Fernando Soares 

impossibilitado de estar presente; um representante da Junta de Freguesia de Santa Marinha e ainda um 

representante do Centro Latino Coelho, de Coimbrões. 

A conferência foi ouvida com muito interesse pela assistência, que no fim pôs algumas questões 

ao Dr. Fernando Peixoto que ele naturalmente esclareceu. O Grupo de Jovens do Departamento da 

Juventude da Igreja Lusitana colaborou cantando alguns cânticoa. J. D. ” 

(Do jornal “O Comércio de Gaia” de 27/4/2000) 
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O Dr. Fernando Peixoto recebendo uma lembrança entregue pelo Rev. Telmo Silva. 
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